



Prof. Dr. Stefan Sohn
HTWG Konstanz

- Prof. Dr. Stefan Sohn hat Informatik an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg studiert.
- Im Anschluss daran war er 5 Jahre bei einer mittelständischen Unternehmensberatung mit Beratungsschwerpunkten in der Gesundheits- und Versicherungsbranche tätig.
- Von 2001 bis 2006 promovierte er in Nürnberg zunächst zum Thema der sektorübergreifenden integrierten Versorgung.
- Anschließend habilitierte er zum Einsatz von Anreizsystemen u.a. im Bereich der personalisierten Gesundheitsversorgung.
- Seit September 2012 hat er eine Professur für Gesundheitsökonomie an der Hochschule Konstanz inne und baut dort einen Studiengang für Gesundheitsinformatik auf.